



La Selección de Costa Rica se medirá hoy a Guatemala por el primer lugar del Grupo A del Campeonato Continental Norceca Sub-18. Foto: Fecovol.

• *Campeonato Continental Norceca Sub-18*

Ticas arrancan con victoria

Róger Murillo Ávila

roger.murillo@prensalibre.co.cr

La Selección Nacional Sub-18 femenina de nuestro país arrancó con el pie derecho su participación en el Campeonato Continental Norceca, que se realiza en el Gimnasio Nacional de La Sabana.

Las ticas derrotaron en su primer compromiso a su similar de Trinidad y Tobago, con un contundente 3-0 (25-21, 25-15 y 25-14). Con esto, toman el liderazgo del Grupo A, el cual comparten con Guatemala.

Precisamente, las chapinas serán las rivales de las nacionales hoy a partir de las 8 de la noche en el Gimnasio nacional, partido que les permitiría a las nacionales dejarse el primer lugar y confirmar su boleto a las semifinales.

En otros resultados, en el Grupo B, Estados Unidos se deshizo de Honduras de forma contundente 3-0 y se reafirmó como uno de los principales candidatos al título.

Mientras que en el Grupo C, Puerto Rico también se postuló como favorito al vencer 3-0 a Santa Lucía.